

Eagles - Hotel California, Mensajes Satánicos

Sumo Sacerdote HC 666

[03 Octubre, 2014](#)

Mucha gente conoce a Eagles y seguramente han sido ellos los que han llegado a la cima. Su canción Hotel California ha sido otro de sus grandes éxitos, con una forma distintiva de contener el significado satánico. Como todos los buenos artistas, despertaron el interés por Satanás y otras cosas de nuestro lado, hablando desde el arte y la alegoría.

Siguiendo con el Sermón del Sumo Sacerdote Mageson sobre Led Zeppelin, uno tiene que dar este también.

Todo esto golpea profundamente en la mente y despierta a las masas. Como siempre, han sido polémicos y muchos cristianos se obsesionaron y se pusieron como misión de vida echar barro a la banda, en lo que fracasaron miserablemente. Satanás es un maestro de las Artes y la música. Siempre ha tenido las mejores melodías.

"Tienes que tener al Diablo dentro de ti para tener éxito en cualquiera de las Artes". – Voltaire

Como podéis ver en la parte superior derecha de la portada, podéis ver una figura; algunos cristianos han afirmado que se trata de Anton LaVey y probablemente tengan razón. Hemos hablado de Anton LaVey. Ha sido una personalidad bastante única con una misión bastante única y ha cometido algunos errores, o digamos que no errores sino más bien ha abusado personalmente de lo que llamamos satanismo. Parte de su filosofía

"insensata" y la mayor parte de su lógica de "cristianismo inverso" se utilizó, en mi opinión, a propósito para atraer la atención de los cruzados cristianos de su tiempo, para darle una rápida fama y ascenso, que sin embargo tuvo éxito. Sin embargo, cumplió una misión por encima de todas: crear una oportunidad para que el satanismo saliera a la luz, después de que nuestros miembros y las personas con creencias paganas fueran perseguidos, asesinados y reprimidos durante siglos.

Incluso el nombre de la banda, Eagles, es un nombre místico, relacionado con el signo de escorpio y es un fuerte símbolo oculto, pero también un símbolo de poder y libertad.

Luego, está el Backmasking. "En medio de la noche, sólo para oírlos decir" se reproduce al revés: "Satanás oye esto, me hizo creer en Él".

Pero la canción es bastante satánica también interpretada directamente.

Así que, sigamos explicando la letra y los mensajes satánicos de la canción.

"En una oscura carretera del desierto, el viento fresco en mi pelo

El cálido olor de las colitas, elevándose por el aire

A lo lejos, vi una luz brillante

Mi cabeza se volvió pesada y mi vista se oscureció

Tuve que parar por la noche".

Esta parte comienza en una "oscura carretera del desierto". Oscuridad es la oscuridad, cuando uno no puede ver. No sólo es oscuridad, también es una carretera y un desierto, que en cierto sentido es "el medio de la nada". La persona está completamente perdida y simplemente está pisando lo desconocido en la ignorancia espiritual.

Luego hay una mención a las colitas, que de hecho es un guiño al cannabis alucinógeno. En su época, la supresión de la meditación y las prácticas para expandir la mente fueron suprimidas y reemplazadas por el orden mundial judío con drogas. La gente no sólo está en un período oscuro, sino que también ha caído en el consumo de drogas, para intentar ver la Verdad o cualquier atisbo de ella, ya que están perdidos mentalmente. La gente se vio obligada a vivir en un mundo materialista y la única educación espiritual era una droga de baja calidad.

Más adelante, en la distancia, vi una luz brillante. Esto se relaciona con la esperanza. Se sabe que Satanás es la "estrella de la mañana" y también uno de sus nombres es Lucifer. La luz del 23 de diciembre, el final de la noche y la oscuridad, la esperanza. La cabeza se volvió pesada y la vista se oscureció, por lo que tuvieron que detenerse por la noche. Esto significa el momento en que uno entra en contacto con alguna Verdad. Uno tiene que detenerse y contemplarla.

Allí estaba ella parada en la puerta

Escuché la campana de la misión

Y pensé para mí mismo

Esto podría ser el cielo o podría ser el infierno

Entonces encendió una vela y me mostró el camino

Había voces al final del pasillo

Creí oírlas decir

Ahora, "Ella" estaba parada en la puerta. Una puerta es obviamente un camino hacia algún lugar y ellos tienen que decidir si entrarán por la puerta o no. Es una elección. Se les dio una oportunidad de salvación satánica por la "Luz Resplandeciente". Ahora tienen que elegir. "Ella" es la decisión o

podría ser un mensaje subconsciente del Demonio Guardián de alguien que siempre está ahí para guiar a alguien para que no decida dedicar su Alma a Satanás. Entonces, se escucha la campana de la misión, el llamado interno de alguien para alguna misión especial, para regresar a sus raíces. Obviamente eligen entrar y aceptar la ofrenda que el destino les ha traído. Inmediatamente, "Ella" encendió la vela y les mostró el camino [Guía y hacer visibles las cosas oscuras]. Escuchan voces del corredor [clariaudiencia, los Demonios del Infierno, etc.] que les dan la bienvenida al Camino.

Bienvenidos al Hotel California

Qué lugar tan encantador

Qué rostro tan encantador

Mucho espacio en el Hotel California

En cualquier época del año

Puedes encontrarlo aquí

Como vemos aquí, son bienvenidos en el "Hotel California". El Hotel California es, en realidad, nuestro lado [pero también un guiño al lugar al que vamos en el Más Allá, en una expresión artística], que es un lugar encantador y hermoso, los seres los aceptan con un rostro encantador. Además, el rostro encantador es el rostro que eligen para entrar. Mucho espacio se refiere a que Satanás acepta a todas las Almas que desean buscarlo y está dispuesto a guiarlas, si así lo eligen. En cualquier época del año, significa que nunca es demasiado tarde, puedes encontrar la iluminación cuando estés listo para hacerlo. El rostro encantador es en realidad un regreso al cristianismo, donde se nos dice que el satanismo [Hotel California] es en realidad malvado o maléfico, lo que descubrieron que nunca fue el caso. Ven un lugar encantador y acogedor y rostros amorosos, aceptación y belleza.

Su mente está retorcida como Tiffany, tiene los Mercedes Bends

Tiene muchos chicos guapos, guapos a los que llama amigos

Cómo bailan en el patio, dulce sudor de verano

Algunos bailan para recordar, otros para olvidar

Así que llamé al Capitán

Por favor tráeme mi vino

Dijo, no hemos tenido ese espíritu aquí desde 1969

Y aún así esas voces están llamando desde lejos

Te despiertan en mitad de la noche

Sólo para oírlas decir

Esta parte es otra cosa. Sobre "Su mente está retorcida como Tiffany", podría haber muchas interpretaciones. En mi creencia personal, observan a alguna mujer que pertenece a Satanás y está bajo su guía, estando dentro de los placeres físicos de la vida, demasiado para ver la Verdad, pero sin embargo ella es libre y se le permite disfrutar de su vida. La aceptan, están disfrutando de sus vidas. Los chicos guapos podrían ser en realidad Demonios guardianes de alguna Jerarquía, o relaciones sexuales reales. En todas las ocasiones vemos la libertad de ser como uno es. Esto también es un indicador de éxito, placer y poder. Sin embargo, es negativo y también se menciona en la parte final de la canción sobre las personas demasiado infestadas de materialismo. La gente se preocupaba por las riquezas y los bienes físicos y muchos han relacionado falsamente a Satanás con esta mentalidad materialista y ven nuestro lado como una oportunidad para conseguir todos sus sueños físicos, lo que no está mal de ninguna manera, pero es solo UNA parte de todo el asunto. También es un gran guiño a los motivos que llevan a algunas personas de manera equivocada a unirse a nuestro lado, para descubrir más tarde que el satanismo es mucho más que eso. Esto también se relaciona con la parte que aparece más adelante: "Qué agradable sorpresa (qué agradable sorpresa)".

Ahora bien, esta parte obviamente nos traslada a otro reino. Es como si tanto él como sus amigos estuvieran en un estado trascendental al que podríamos referirnos como el Infierno. Las personas que han visto el Infierno saben que es similar a eso. Aquí es donde se guardan las almas hasta que se reencarnan de forma segura y saludable, de Satanás. Se les permite disfrutar, sentarse y demás, hablar y comunicarse, como en un nivel superior de una ciudad. Las "Almas más oscuras" y aquellas que son menos poderosas y sabias a veces son mantenidas en otro lugar, por su propia seguridad, y alejadas de otros Humanos que están bastante adelantados, pero rara vez es así. Demasiada luz puede, en algunos casos, dañar a un alma inferior. Los materialistas totales son aquellos que están en un nivel inferior y no son del todo originales y no entienden bien el camino satánico (incluso ignoran lo espiritual hasta cierto punto), sin embargo, los Dioses los protegen y los guían. Los placeres y el poder siempre fueron de Satanás, pero a su edad fueron arrastrados al último extremo del ultramaterialismo. Esto también se relaciona con la escena del rock en general, que muchas bandas intentaron hacer un "pacto con Satanás" y la obvia propaganda de los medios sobre la tontería de "Satanás = riqueza y fama", que vieron que era errónea.

El "Capitán" se refiere al supervisor del Lugar. Como algunos de nosotros sabemos, las Almas de los Satanistas se mantienen allí y disfrutan de todo tipo de actividades, como un lugar de espera hasta que reencarnemos nuevamente. Tal vez en la interpretación, en realidad están en esta "dimensión". El cantante en la letra llama al "Vino", que en realidad podría ser el nombre de un amigo fallecido, satanismo o un código. El "Capitán" responde que "no habían tenido ese espíritu aquí desde 1969". Esto es descaradamente obvio, pero está expresado de tal manera que la gente que no lo sepa dirá que en realidad se trata del vino físico. Los que "bailan para recordar y los que bailan para olvidar" son en realidad espíritus que habitan en ese lugar, seres humanos con relaciones, que se comunican y arreglan las cosas o se reencuentran con sus seres queridos, para luego reencarnarse, en otras palabras, se reúnen, para que los que están aquí o bailan con alguien más olviden. Su memoria y personalidad están intactas,

por lo que incluso en la otra vida, recuerdan recuerdos, tienen traumas y demás, que necesitan ser resueltos, como lo hicieron una vez vivos. "Las voces que llaman desde lejos" son nuevamente las de los Demonios y los Guías que nunca abandonan a las personas dedicadas y siempre las guían positivamente. Son visitados por ellos y saben que están recibiendo su ayuda.

Bienvenidos al Hotel California

Qué lugar tan encantador (Qué lugar tan encantador)

Qué rostro tan encantador

Se lo pasan en grande en el Hotel California

Qué agradable sorpresa (Qué agradable sorpresa)

Traed vuestras coartadas

Qué agradable sorpresa. Están sorprendidos de que en realidad lo que se decía que era "oscuro y malvado" sea en realidad tan bueno y benévolo con ellos. En realidad no era nada de lo que les habían dicho o esperado, era mucho mejor y más exaltado. "Traed vuestras coartadas" se refiere a las coartadas que utilizan los cristianos para evitar la Verdad, las coartadas que se dan a sí mismos cada vez que intentan evadir el conocimiento de la Verdad, tanto ellos como los cristianos, la mayoría que utiliza coartadas para evitar enfrentarse a la Verdad.

Espejos en el techo

El champán rosado en el hielo

Y ella dijo: "Aquí todos somos prisioneros de nuestro propio ingenio"

Y en los aposentos del maestro

Se reunieron para el banquete

Lo apuñalaron con sus cuchillos de acero

Pero no pueden matar a la bestia
Lo último que recuerdo es que estaba
Corriendo hacia la puerta
Tenía que encontrar el pasaje de regreso
Al lugar en el que estaba antes
"Relájate", dijo el hombre de la noche
"Estamos programados para recibir
Puedes retirarte cuando quieras
¡Pero nunca puedes irte!"

Esta es la última y más intrigante parte de todas.

Los espejos son y siempre fueron utilizados para la adivinación. Los "espejos" también pueden ser un mensaje para la contemplación y la observación de uno mismo, de los propios errores y de la propia conciencia, para bien o para mejor, pero la visión opuesta y también plasmática de uno. A través de los espejos vemos la "otra parte de nosotros mismos" que en la Humanidad es la del Pagano dormido. La mentalidad materialista de su época en relación con Satanás los ha convertido a todos en "prisioneros de su propio poder", tanto a los presentes como a los cristianos, la mayoría de la población [el champán rosado, aún más lujo que es físicamente tentador]. Esta parte tiene que ver con los ignorantes y los cristianos, a quienes se les da una oportunidad, tentados a conocer a Satanás, pero pueden confundirse con las mentiras que se dicen sobre Él.

Sin embargo, se les da la oportunidad de festejar con Satanás y llegar a conocerlo [y ver la Verdad]. Satanás en toda Su gloria los acepta. Algunos también mantienen una percepción errónea sobre Satanás, quien con gusto los invita a festejar con Él de todos modos. Han creado una mentalidad

equivocada solo para descubrir más tarde que Satanás estaba a favor de algo más que el materialismo o lo que su enemigo y la sociedad afirmaban falsamente. Algunos no pueden manejar lo equivocados que estaban, otros simplemente no pueden comprender la obra del enemigo y caen en la trampa de tratar de atacar a su propio creador, con sus "cuchillos de acero". Algunas personas, aún mantienen las percepciones erróneas y al final, están cegadas por las mentiras y se vuelven contra su creador, Satanás. Ellos también pueden negar su enseñanza por cualquier otra razón, pero al final... la Verdad es lo que es.

Pero no importa los intentos de los ciegos, los ignorantes y aquellos que desperdiciaron su oportunidad con Satanás y de conocer la Verdad, dejando a Satanás intacto y todavía todopoderoso, siempre invulnerable y desafiante. Satanás no es borrado de la memoria de las personas. Algunos pierden el camino y todavía creen que el enemigo miente, solo para encontrar su camino más tarde.

A aquellos que se dedicaron a Satanás / tenían interés en Él, incluso si estaban perdidos y "Corriendo hacia la puerta" de toda esta locura que los rodea y todas las mentiras, se les dice que "se relajen". Están "programados para recibir" toda una concepción falsa de Satanás y el satanismo, por parte de la sociedad y la iglesia. Esta no es la realidad y el anzuelo explica por qué. Los legítimos y aquellos que conocen a Satanás Verdaderamente, deben relajarse y olvidar todo lo que les ha dicho el adoctrinamiento cultural, ya que Satanás no es nada más que encantador y benevolente, nuestro Dios pagano. Esta es una frase de doble significado y se relaciona tanto con la gente de Satanás como con los cristianos, ya que ambos han sido influenciados por ideas erróneas. Mientras que los demás han estado haciendo lo que han sido programados, por lo que básicamente actúan sin su propia voluntad y consentimiento, van en contra de Satanás, los Verdaderos de Satanás tienen que luchar contra estas programaciones para finalmente entender a su creador, mirarse en el "espejo", por así decirlo. Los satanistas son de hecho libres y no están obstruidos por ninguna limitación en sus elecciones en cuanto a dónde deberían estar o qué deberían hacer.

Satanás les permite y les da libertad. Incluso son lo suficientemente libres como para retirarse y lo suficientemente libres como para seguir cualquier camino... Además, el "vete cuando quieras" también se relaciona con la reencarnación, pero también con la libertad de hacer tu investigación, lo que eventualmente te llevará a la percepción correcta de Satanás. Puedes entrar en una nueva vida y olvidar, pero como Alma, siempre pertenecerás a Satanás y entrarás en el camino de ver la Verdad.

Pero no por mucho tiempo, ya que pertenecen a Satanás, porque una vez que fueron lo suficientemente inteligentes como para buscarlo, Satanás no abandona a ninguno de Sus seguidores y, por su propia voluntad, cuando estén listos, serán llevados de regreso al camino de la Verdad y todas las percepciones erróneas darán lugar a los Verdaderos. Al final, conocerán a Satanás. "Se marcharon cuando quisieron" en cualquier lugar que quisieron, porque Satanás les dio total libertad, pero luego no encontraron nada más que mentiras y vacío. Una vez que conocieron a Satanás, tuvieron contacto con la Verdad, de la que nunca podrían desprenderse para siempre, ya que es nuestro propósito.

"Puedes marcharte cuando quieras..."

"Pero nunca puedes irte".

Una vez que uno es de la Verdad y de Satanás, uno le pertenece a Él y no puede irse para su propia condenación en mentiras y caminos equivocados.